



21.07.2023

Sehr geehrte ,

Sie haben in der Bürgerversammlung des 11. Stadtbezirks am 21.06.2023 darauf hingewiesen, dass BMW-Angestellte Ihr Grundstück nutzen, um aus Personenwägen und Taxis auszusteigen bzw. von Rollern abzusteigen und dabei das Anliegen geäußert, dass diese Nutzung Ihres Grundstücks künftig unterlassen werden soll. Nachdem während der Versammlung hierzu keine Ausführungen möglich waren, wurde das Referat für Arbeit und Wirtschaft gebeten, Ihnen hierzu zu antworten. Wir haben Ihr Anliegen der BMW AG mitgeteilt und um entsprechende Stellungnahme hierzu gebeten. Ihr Grundstück liegt direkt an der Kreuzung und damit auch am ÖPNV- Haltepunkt am Hart. Diesen Ein- und Umstiegspunkt nutzen selbstverständlich auch viele Bürger\*innen, die nicht bei BMW arbeiten. BMW hat jedoch zugesagt, durch entsprechende Kommunikation bei den Führungskräften in den Abteilungsrunden die Mitarbeitenden an diesem Standort zu einer Verhaltensänderung zu bewegen. Leider hat jedoch BMW keine Möglichkeit, das Verhalten der Mitarbeiter\*innen im öffentlichen Raum zu kontrollieren. Von daher kann nicht garantiert werden, dass sich die Situation deutlich verbessern wird, zumal sich auch andere Personenkreise außerhalb der BMW-Belegschaft entsprechend verhalten. Wir regen deshalb an, dass Sie als Maßnahme die Anbringung einer Absperrkette an Ihrer Grundstückseinfahrt prüfen.

Mit freundlichen Grüßen

Clemens Baumgärtner